

Geschäftsleitung

An die  
**Eltern und Erziehungsberechtigten**  
der Schülerinnen und Schüler der  
Schule Küsnacht, welche das  
Betreuungsangebot nutzen

Küsnacht, 19. April 2016

## **Neues Reglement und gleichzeitige Erhöhung der Elternbeiträge für die Betreuung ab Schuljahr 2016/17**

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte

Gerne informieren wir Sie über einige bevorstehende Änderungen in der Betreuung. Aktuell, das heisst für das zweite Semester im Schuljahr 2015/16, werden im Bereich der schulergänzenden Betreuung knapp 1'250 Einzelangebote von ca. 550 Kindern in Anspruch genommen. Die Subventionierung durch die Schule wird im laufenden Jahr auf rund 57 % oder knapp Fr. 1.78 Mio. steigen. Ursprünglich hatten die Stimmberechtigten an der Schulgemeindeversammlung vom 19. Juni 2006 einen fünfzigprozentigen Kostenanteil gutgeheissen.

Nachdem die Elternbeiträge seit dem Schuljahr 2005/06 nie angepasst worden sind, beabsichtigt die Schulpflege, das Finanzierungsverhältnis im Sinne des Entscheids des Souveräns wieder herzustellen, und erhöht im Zusammenhang mit der Genehmigung eines neuen Reglements für die schulergänzende Betreuung die Elternbeiträge ab Schuljahr 2016/17.

Der Beschluss wie auch eine Medienmitteilung werden im „Küsnachter“ vom Donnerstag, 21. April 2016 publiziert. Gleichzeitig werden diese Unterlagen zusammen mit dem neuen Reglement und einem Tarifvergleich auch unter [www.schule-kuesnacht.ch](http://www.schule-kuesnacht.ch) aufgeschaltet. Bei Bedarf kann das Reglement in Papierform auf der Schulverwaltung bezogen werden. Ausserdem steht bis Ende Mai 2016 ein Flyer zur Verfügung, welcher Sie zum konkreten Anmeldeverfahren als auch zu den erweiterten Öffnungs- und Schliesszeiten für das Schuljahr 2016/17 informieren wird.

Allfällige Fragen beantwortet Ihnen gerne Werner Akeret, Geschäftsleitungsmitglied der Schule Küsnacht, [werner.akeret@schule-kuesnacht.ch](mailto:werner.akeret@schule-kuesnacht.ch). Bitte beachten Sie seine Abwesenheit während den Frühlingsferien vom 25. April bis 6. Mai 2016.

Wir bitten Sie um Verständnis und grüssen Sie freundlich.

Die Geschäftsleitung